

30, 31 août et 1^{er} septembre 2019 – Fêtes patronales

Stéphanie Clémot, présidente du Comité des Fêtes et son équipe ont organisé un magnifique week-end festif à l'occasion des fêtes patronales du village qui ont eu lieu sur la place des Fêtes du 30 août au 1^{er} septembre. Ces fêtes se sont déroulées dans une ambiance familiale et bon-enfant que les Oussois et leurs amis ont vivement appréciée. Vendredi soir, 130 personnes ont été séduites par la soirée moules-frites et le podium Aligator a amené les visiteurs dans les années 80. Samedi, les amateurs de pétanque se sont bien amusés et les jeunes ont participé à l'intervalle junior préparé à leur intention. Le soir, le même podium a animé la soirée et cette année encore le feu d'artifice musical fut splendide. Les Oussois et leurs amis ont aimé ce moment de rêve et de poésie. Dimanche, après la messe et la cérémonie au monument aux morts, la banda « Lous Berretes d'Aureilhan » a entraîné les convives prendre le verre de l'amitié offert par la municipalité. Le maire Jean-Claude Bouriat a vivement remercié le Comité des Fêtes pour leur implication dans l'organisation de ces fêtes qui ont connu un vif succès. 280 personnes s'étaient inscrites au repas qui a suivi et se sont régalées avec le repas préparé par « L'Hospital ». La présidente remercie tous les participants, les membres du comité des fêtes et la municipalité.









De très belles fêtes 2019 !
Vivement celles de 2020...